

Emploi des jeunes : le Parlement européen envoie un message fort

jeudi 24 juillet 2014, par [lpe](#)

Les députés européens réunis en session plénière à Strasbourg ont adopté, à une large majorité, une résolution commune pour mettre en place toutes les mesures nécessaires pour favoriser l'emploi des jeunes. Elisabeth Morin-Chartier, Députée au parlement européen (UMP - PPE), a fortement amendé et soutenu cette initiative du Parlement européen.

"Le chômage des jeunes est extrêmement préoccupant en Europe où il frappe, dans certaines régions, plus de 50% des 15 - 25 ans", a déclaré Elisabeth Morin-Chartier. "Nous avons mis en place des instruments financiers pour lutter contre le chômage des jeunes comme l'initiative pour l'emploi des jeunes, mais surtout le Fonds Social Européen avec la Garantie jeunesse. Il est maintenant urgent que les États membres passent à l'action et utilisent les moyens mis à leur disposition par l'Union européenne". "Cette résolution rappelle aux chefs d'États que pour lutter contre le chômage des jeunes, il faut miser sur le potentiel que représente nos PME. Créer un environnement qui permettrait leur développement, c'est permettre d'augmenter l'emploi chez les jeunes" a réagi à la suite du vote Elisabeth Morin-Chartier.

Pour toute information : Site internet d'Elisabeth Morin-Chartier : www.elisabeth-morinchartier.eu

Suivez Elisabeth Morin-Chartier sur Twitter : @emorinchartier